

bierno de usurpación: si éste tiene o no el derecho a mandar.

Si las clases dirigentes de occidente hubiesen conocido estas sencillas verdades, si no hubieran nutrido su espíritu desde hace un siglo con falsificaciones románticas de la Historia, Europa no se hallaría en la situación de presenciar hoy en Alemania una usurpación dictatorial acaso capaz de precipitar a Europa en el caos. ¡Que el peligro en el cual nos vemos nos ayude, al menos, a encontrar el camino de la verdad y de la salvación!

Guillermo Ferrero

NOTAS

Hay en este cuaderno un artículo de Guillermo Ferrero tomado de un periódico español. Aquí damos ahora un extracto de otro artículo, que aparece en el No. 25 de marzo de *L'Illustration*:

La timidez de una época que duda de sus tipos o patrones de medida—porque no los tiene o porque los tiene en demasía y contradictorios—, se revela en el abuso que hacemos de algunas palabras. Ejemplo: la palabra *interesante*. La revolución rusa es interesante; la pintura cubista es interesante; las sesiones del Consejo de la Sociedad de las Naciones son interesantes. ¿Por qué tenemos siempre en los labios esta palabrita? Porque es una palabra neutra, colocada a medio camino y a distancia igual entre el bien y el mal, entre lo bello y lo feo. Escapatoria cómoda, que nos dispensa de emitir un juicio comprometedor en un sentido u otro.